



Los compradores habrían sido Del Río, Cúneo y Cardone.

EN UNOS \$60 MIL MILLS.:

Bethia vende 0,5% de Falabella a otros accionistas

Fue el papel más operado de la Bolsa de Santiago, con \$69.164 millones, según publicó ayer El Mercurio Inversiones. Y un grupo de *insiders* estuvo detrás de estos movimientos, de acuerdo con la publicación. Según fuentes cercanas, el grupo Bethia (familia Heller Solari) vendió unos 11,8 millones de acciones del *retailer* (alrededor de un 0,5% de la propiedad) a un valor total de \$60.433 millones (o unos US\$ 65,1 millones). Así, este accionista habría bajado su participación a cerca de 5%. Los compradores habrían sido Del Río, Cúneo y Cardone.